



Pièces	3 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	W-02TL6Q
Prix	990 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Dans une résidence intimiste de standing, composée seulement de 3 appartements et située dans un quartier résidentiel très recherché du Cannet, cet appartement se trouve au dernier étage et bénéficie de vastes terrasses offrant une magnifique vue panoramique sur la baie de Cannes. Il dispose d'un accès direct par l'ascenseur. Sa surface habitable de 87.28 m² Loi Carrez est prolongée par 3 belles terrasses d'une superficie totale de 117 m². Il se compose comme suit : hall d'entrée, séjour, cuisine indépendante, deux chambres, une salle de bains avec toilettes et une salle d'eau. La résidence, ...

In an intimate quality residence, only composed of 3 apartments and situated in a residential sought-after area of le Cannet, this apartment is top floor and enjoys large terraces with panoramic views of Cannes Bay. It benefits from a direct access by elevator. Its living surface of 87.28m² CL is extended by 3 nice terraces with a total surface of 117m². It consists of an entrance hall, a living room, an independent kitchen, two bedrooms, a bathroom with toilets and a shower room. The residence with swimming pool enjoys a quiet and green environment. Two underground parking spaces and a cellar ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

